



Reunión en el Ministerio de Política Territorial y Función Pública

El Gobierno de Paraguay se interesa por la experiencia española en Administración digital

- El secretario de Estado de Función Pública, José Antonio Benedicto, se reúne con el ministro paraguayo de Tecnologías de la Información y comunicación

Madrid, 28 de febrero de 2019.- El secretario de Estado de Función Pública, José Antonio Benedicto, se ha reunido esta tarde con el ministro de Tecnologías de la Información y Comunicación de Paraguay, Alejandro Peralta Vierci, que ha mostrado el interés de su Gobierno por conocer la experiencia española en los ámbitos de Administración digital y Gobierno abierto

Una de las prioridades del Gobierno del presidente Mario Abdo Benítez, cuyo mandato se inició en agosto de 2018, es precisamente el proceso de transformación digital de su Administración. En esa línea, el nuevo ejecutivo de Paraguay cuenta ahora con el Ministerio de Tecnologías de la Información y Comunicación, del que es titular, Alejandro Peralta Vierci, en sustitución de las anteriores Secretaría Nacional de Tecnologías de la Información y Comunicación (SENATICs) y Secretaría de Información y Comunicación para el Desarrollo.

A través del desarrollo del *Plan Paraguay Digital* se digitalizarán los trámites de los ciudadanos con el Gobierno de aquel país y se ampliará la conectividad a nivel nacional. Asimismo, se persigue la reducción de costes, mejorar la calidad de los servicios públicos y fomentar la innovación a través de las nuevas tecnologías.

Entre los asuntos que han despertado mayor interés para la delegación paraguaya se encuentra el funcionamiento del comité de estrategia TIC, ya que Paraguay vive actualmente el proceso de establecer un esquema similar.

España es uno de los países más avanzados en Administración digital. Según el balance Desi Report 2018-Digital Public Services de la Comisión Europea, somos el cuarto país más avanzado. Y en el ámbito de datos abiertos, según el estudio "Open Data Maturity in Europe", ocupamos la segunda posición.